

## - We are Hiring - Community Host

Ihr seid auf der Suche nach einem Mini-Job oder kennt eine Person, die Lust hat, Gastgeber:in in einer lebendigen Community zu sein und Menschen miteinander zu vernetzen?

Super! Dann meldet euch bei uns, denn wir brauchen eure Unterstützung in unserem Hosting-Team. Wir schätzen Vielfalt und begrüßen alle Bewerbungen – unabhängig von Geschlecht, Nationalität, ethnischer oder sozialer Herkunft, Religion, Behinderung, Alter und sexueller Orientierung.

### To do's als Community-Host

DESK // Empfang, Begrüßung, Informations- und Anlaufstelle für unsere Member, Gäste und Neugierige.

GUIDE // Du führst Interessierte durch den Hub und beantwortest erste Fragen. Du unterstützt das Community Management und Bookings Team.

HAPPY PLACE // Du öffnest und schließt den Impact Hub Stuttgart. Generell sorgst Du für eine gute Atmosphäre & Ordnung im Gebäude und im laufenden Betrieb – klar, dass da auch der von Dir vorbereitete und von allen geschätzte Kaffee und Wasser nicht fehlen darf.

BOOKINGS // Tagesgäste, die für Workshops und Abendveranstaltungen im Haus sind, werden u.a. von Dir betreut und Du unterstützt den reibungslosen Ablauf der Veranstaltungen vor Ort (inkl. Auf- und Abbau).

COMMUNITY // Du unterstützt die Vernetzung innerhalb + außerhalb unserer Community und bist herzliche:r Gastgeber:in in unserem lebendigen & inspirierenden Hub.

**Beschäftigung:** Auf Mini/Midi-Job-Basis, flexibler Einsatz

**Arbeitszeiten:** Hauptsächlich Montag-Freitag, selten Wochenende, selten am Abend.

## - We are Hiring - Community Host

Are you looking for a mini-job or do you know someone who would like to be a host in a vibrant community and connect people with each other? Great! Then get in touch with us, because we need your support in our hosting team. We value diversity and welcome all applications - regardless of gender, nationality, ethnic or social background, religion, disability, age and sexual orientation.

### To do's as a community host

**DESK //** Reception, welcome, information and contact point for our members, guests and curious people.

**GUIDE //** You guide interested people through the Hub and answer first questions. You support the Community Management and Bookings Team.

**HAPPY PLACE //** You open and close the Impact Hub Stuttgart. In general, you take care of a good atmosphere & order in the building and in the running operation.

**BOOKINGS //** Day guests who are in the building for workshops and evening events are looked after by you and you support the smooth running of the events on site (incl. set-up and dismantling).

**COMMUNITY //** You will support networking within + outside our community and be a cordial host in our vibrant & inspiring hub.

**Employment:** On a mini/midi-job basis, flexible assignment working hours: Mainly monday-friday, rarely weekends, rarely evenings.